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№２５５8 第２２回例会 ２０１８．１２．１３ 晴 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：手に手つないで 

お客様：原田雅式 様 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

皆さんこんにちは。今週の始めから寒さが一段と

厳しくなり、本格的な冬の到来を思わせる日々とな

りました。これで本来の気候に戻り、いよいよ冬本番

といった感じではないしょうか。 

まず始めに、本日お越しのお客様をご紹介いた

します。元富津中央ロータリアンの原田雅式さんで

す。今日は、後ほど大事なお話があるとのことでの

で、よろしくお願いいたします。 

昨日、日本漢字能力検定協会により、今年の世

相を表す漢字一文字が発表され、平成最後の今年

の漢字は、「災」と発表されました。今年の漢字は１

９９５年に始まり２４回目。「災」は新潟県中越地震な

どがあった２００４年以来２度目となりました。今年は

特に、西日本豪雨や大阪北部地震、台風２１号、北

海道胆振地方を震源とする地震など相次いだこと

が理由だと言うことでした。 

私にとっての今年の漢字一文字で表すと、「蜂」

ではないでしょうか。３月からの日本ミツバチの捕獲

に始まり、飼育等全てにおいて初めての経験でし

たので、試行錯誤しながらの状態で、蜂蜜の採取ま

で出来た一年でした。来年は、もっと数を増やして

みようかと考えています。 

さて、今月のロータリー強化目標は、疾病予防と

治療月間ということで、三枝一雄会員の卓話を予定

しておりましたが、どうしても仕事の都合で本日欠

席されるとのことでしたので、そこで今日は、クラブ

フォーラムを実施し、会員の皆さんに上期を省みて

お話をいただきたいと思います。 

今年も、来週の夜間家族例会をもって最後となり

まが、私も会長就任後、今日の例会で２２回目とな

りました。振り返ってみますと、就任直後は富津中

央 RC の会長として務まるかどうか不安で一杯でし

たが、皆さんのご指導とご協力のお陰で、どうにか

ロータリー年度の半年を終えることが出来ました。

思い返せば、正直無我夢中でしたので、あっと言う

間の半年ではなかったでしょうか。 

最後に、この後のクラブフォーラムでは、皆さん

にとって今年の漢字は何でしょうか。選定の理由を

含め、皆さんのこれまでの半年をお聞かせいただき

たいと思います。 

 



 

  

連絡事項 

１． １２月６日（木）１８時～２０時。ホテル千成にて、

第３回第５グループ会長・幹事会が開催され、

私と、神子幹事、会員増強委員長の高橋裕

之会員と出席をしてまいりました。 

議題は、IM（インタシティミーティング）について 

・日時：平成３１年１月２６日（土）受付１３：３０ 

点鐘１４：１５ 

・場所：かずさアカデミアホール 

・来賓予定：中村靖治 PG（特別講演）、秋元 PG、

山田 PG、その他 

・特別講演：中村靖治 PG（特別講演）テーマ：

“これからのロータリーの生き方” 

終了後、懇親会を開催予定。 

 

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 

１、 週報送付の御礼（ガバナー事務所より） 

２、 青少年奉仕担当委員会報告 

ライラセミナー参加者再度要請がありました。 

2019 年 2 月 2 日（土）3 日（日）岩井・甚五郎 

 

浅間山跡地利用協議会事務局長 

原田雅式 様 

 

  ご無沙汰しております。私がロータリークラブを

辞めてから、既に２年になります。今日は久し振りの

ご挨拶になりますが本日はお詫びに伺いました。 

先ず、経緯から、お話します。今から６年前のお

話です。実は富津中央 RC45 周年記念事業を企画

しておりました。そこで、「浅間山にコスモスを植えよ

う」というプロジェクトをやっていました。 

これは、渡辺会員に力をいれてもらい、「１０万円

の大口寄付を頂きました」しかし、その後浅間山に

メガソーラー２つできることになりました。「グリーン

パワーインベストメントと富津ソーラー」です。 

こういう発表があり、私どもの企画がストップしまし

た。この程、総会を開き、剰余金処分案も承認とな

りましたので、本日資金１０万円をお返し致します。 

又ここに、当時のパンフレット、構想写真、浅間

山の写真、新聞記事がありますの、参考までに回

覧させて頂きます。本日は貴重なお時間を頂きあり

がとうございます。 

私はこの後出かけますのでここで、失礼しますが、

富津中央ロータリークラブの益々のご発展と、皆様

のご健勝を祈念して、ご挨拶といたします。ありがと

うございました。  

 

クラブフォーラム 

上期を省みて 

会員増強委員会 

委員長 高橋裕之 

 ８月２３日の増強フォーラムで、リストアップされた

３５名の会員候補者へのアプローチは年が明けて２

月頃に予定したいと思いますので、皆様よろしくお

願いいたします。 

 

会報・公共イメージ委員会 

委員長  榎本守男 

会報委員会は、毎年経験者 8 名で構成され、月

単位で担当を決めて会報を発行しています。下期

は読み物としてより充実させたいと思っています。 

 

 

 



 

  

管理運営委員会 

          委員長 平川恵敏 

 
 

プログラム担当部 

部長 白石幸久 

 

今年度上期のプログラムも会員の皆様のご協力

を頂きまして順調に進んでおります。会長方針が

「楽しい例会・挑戦と感激」と掲げられ、例会を盛り

上げる為にも、会員の皆様の卓話の準備の程よろ

しくお願いいたします。 

 

出席担当部 

部長 志波 克 

 

活動計画書の今年度目標に「第５グループの中

で出席率上位を目指す。」と掲げましたが、現在の

所、出席担当部の努力不足で下から二番目です。 

笠原初代会長は「毎週例会にキチンと出席でき

る程時間に余裕のある人は少ない。」と言われまし

たが、同時に「週に一時間位の閑の無い人も居な

い。」と言っています。どうぞ何とか時間をやりくりし

て例会に、そしてメークアップとなるクラブ行事に、

他クラブ例会に出席して下さい。 

ご参考までに上期の個人別出欠表を回覧します

ので、出席意欲向上の一助にして下さい。 

 

親睦担当部 

部長 岡田良弘 

 

 

奉仕プロジェクト委員会    

委員長 若鍋武良 

 
奉仕プロジェクト委員会は国際・職業・社会・青

少年の４つの委員会から成っています。 

国際奉仕委員会は１１月１５日から２泊３日で来

訪された台湾・嘉義南 RC の方々の接待を致しまし

た。会長・幹事、榎本・高橋会員他大勢の会員のご

協力をいただき、大変なお骨折りをおかけしました。

来春３月２０日の嘉義南 RC４０周年記念式典でもご

協力の程お願いします。社会奉仕委員会では平野

会員を中心に「花いっぱい運動」について検討中

です。 



 

  

国際奉仕担当部 

部長 神子 恒 

 

姉妹クラブ嘉義南区ＲＣの歓迎にご協力いただ

きありがとうございます。来年 3 月の創立 40 周年の

式典への訪台よろしくお願いします。 

 

ロ財団・米山委員会 

委員長 ロ財団担当部長 石渡 鋼 

先週もお願い申し上げました件ですが、お忘れ

になって居られる方にのみ申し上げます。ロ財団寄

附額１0，000 円とポリオプラス 3000 円を本日で〆さ

せて頂きます。ご協力有難うございました。 

 

米山担当部 

部長 榎本守男 

年明け早々に特別寄付 1 万円を集金しますので

ご協力お願いします。 

 

研修計画 

研修リーダー 小野恒靖 

 

先週もお願いしましたが、グループの座長は、研

修テーマと実施日を決めて有意義な勉強会を開催

してください。 

 

社会奉仕担当部 

部員 平野安照 

 本日は、大網担当部長が欠席ですので、代行さ

せていただきます。 

例年実施している「花いっぱい運動」について、

当年度も計画しております。詳細につきましては、

後日発表させていただきますので、会員皆様の御

協力をよろしくお願い致します。 

 

SAA 

               栗原典子 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

原田雅式    １０万円をお返しに来ました。 

林 雅彦     父の葬儀に際してご厚情賜りまし

てありがとうございました。 

 

     出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 20 12  62.50% 

前 回 34/31 19 12 2 67.74% 

前々回 34/31 19 11 3(1) 70.97% 

注：MUp の括弧内は出席規定免除者内数 

 

ポピー      


